



Lycée Le Corbusier

Communiqué de la section SNES-FSU du lycée Le Corbusier (Aubervilliers)

Depuis lundi 3 mai à 8h, des élèves du lycée Le Corbusier (Aubervilliers, 93) organisent un blocage de l'entrée du lycée pour revendiquer :

- le passage de l'épreuve de philosophie en contrôle continu ;
- un aménagement du grand oral et
- la reconnaissance des syndicats lycéens

Nous, personnels, syndiqués au SNES-FSU Le Corbusier, soutenons ces revendications légitimes.

À la suite du confinement strict du printemps 2020, les élèves de première avaient vu le passage en contrôle continu de l'ensemble des épreuves du baccalauréat (français, enseignement scientifique, spécialité abandonnée en fin de première). Il en a été de même, cette année, avec les épreuves de spécialités (initialement prévues pour la mi-mars). La situation sanitaire actuelle implique des demi-jauges en lycée, des parents et élèves malades ou cas-contacts COVID, ce qui entraîne des absences et des fermetures ponctuelles de classes. Tout cela ne permet pas aux élèves de préparer sereinement leurs examens finaux.

Qui plus est, cette génération est la première à passer le nouveau type de baccalauréat (épreuves sur deux ans, nouvelle épreuve du Grand Oral), sans avoir pu être préparée correctement par leurs enseignants, faute de consignes anticipées et claires du ministère, notamment concernant l'évaluation de l'oral.

Enfin, il nous paraît légitime que l'ensemble des organisations syndicales lycéennes soient reconnues et cela à tous les niveaux et que les élèves puissent disposer d'outils de communication et d'information (panneaux syndicaux, possibilité de se réunir collectivement, cadre serein de discussion avec l'administration, etc.), y compris localement.